

## Perú - Cuatro bebés son los mamoncitos del INMP

Transcrito de: <http://www.inmp.gob.pe/noticia/cuatro-bebes-son-los-mamoncitos-del-inmp>



Desde muy temprano un grupo de madres con sus bebés se dieron cita en el Instituto Nacional Materno Perinatal para participar del concurso Bebé Mamónquito, con la finalidad de incentivar la lactancia materna y brindar el apoyo a las madres para que continúen amamantando, ya que la leche materna es el mejor alimento para los niños.

Este año la elección se dividió en cuatro categorías y fue evaluado por un jurado conformado por profesionales de la salud, que valoraron la técnica de amamantamiento apropiada, el carné de crecimiento, desarrollo según la edad cronológica del niño y la duración del amamantamiento.

Luego de la evaluación, el pequeño James Eyal de 5 meses fue el ganador de la categoría Mamónquito Junior, en donde participaron bebés prematuros de 1 a 6 meses, en la categoría Bebé Mamónquito, Gerson Giovanni de 6 meses ocupó el primer lugar, en esta categoría participaron prematuros de 6 a 11 meses.

En la categoría Bebé Mamón, Alejandro de 3 meses se hizo acreedor al primer puesto y en la categoría Bebé Mamón de Lactancia Prolongada, ocupó el primer lugar Milagritos de dos años de edad. El Instituto Nacional Materno Perinatal es un hospital amigo de la madre y el niño, por lo que promueve la lactancia materna y durante toda la semana ha realizado diversas actividades tanto internas como externas para dar a conocer a la población los beneficios y la importancia de la lactancia materna en el desarrollo de los niños